

大会に参加しました

14日から始まった学校総合体育大会の地区予選。13日の雨で延期になる部活動も心配されましたが、出場した人に感想や今後部活動の中心となる意気込みを書いてもらいました。(その1)

バスケットボール部



2回戦で負けてしまい、3年生が引退となりました。すごく悔しかったです。3年生が引退してしまい悲しいです。今後の部活は、3年生がしていたことを2年生がしなければいけないので、先輩の大変さがわかると思います。不安がすごく多いですが、頑張りたいです。

(5組 染谷保乃歌)

女子ハンドボール部

1回戦で26-6で吉川中央中に勝ち、決勝では23-22で吉川南中に勝ち、優勝しました。吉川南中とは以前プライベート大会で戦い、大差で勝ちました。しかし今回は気持ちの弱さが出てしまい、接戦になるとみんながユースに頼りすぎてしまった一面がありました。県大会ではみんながシュートを狙い、接戦にも負けない気持ちで臨み、先輩を全国へ連れて行きたいと思います。

(2組 青野真奈)



バドミントン部



団体戦で、大沼中や三郷南、吉川東に勝ち、決勝戦では武里中に敗れ、2位となりました。私たちにとってはとても悔しい結果となりましたが、県大会には男女ともに団体戦で出場できることになりました。県大会個人戦には、3年生のほかに、2年生で、個人シングルスで加藤、個人ダブルスで石川・加藤が出場します。これから、県大会に向けて頑張ります。

(1組 石川穂乃香)

男子ハンドボール部

県大会があるのでまだ先輩達は引退しません。今は県大会に向けて、学総の悔しさを練習にぶつけていきます。

……これまでお世話になった方々に感謝し周りの人に応援される、「全力で、元気、そして前向きな」チーム・部活動にしていきます。

(3組 川井登矢)

柔道部

個人戦50kg級に出場しました。新人戦で背負い投げで1本をとって、1回勝っていたのでシードに入ることができました。1回勝てば3位という、うれしい結果になるのですが、そのたった1回の勝利をつかみ取れず悔しい結果で終わってしまいました。次の新人戦では、3位以上の入賞と団体戦の先鋒になることを目標に日々の練習に取り組みたいです。



(2組 加藤春人)

サッカー部

大会に出場して、まだまだ先輩には及ばないと実感しました。決勝戦では負けてしまったけど、成長できたのでよかったです。それにまだ県大会にいけないチャンスが残っているので、(代表決定戦に)勝って県大会に行きたいです。先輩が引退してしまったら、1年生を引っ張っていけるように頑張りたいです。



(4組 中村優)

バレーボール部

私達は、「練習は厳しく、試合は楽しく」を心がけています。練習の中では、細かいところまで目を配り「〇〇は〇〇だったんじゃないの?」とか「〇〇はダメだよ!」と仲間同士



が言い合えるようにしています。大会では自信を持って1点をとったらみんな喜び合えるチームにしたいです。普段の生活も一人ひとりが自分を表現して「応援される部活」を目指しています。

(5組 石崎友梨)

来週は 期末テスト 準備は進んでいますか?



まだまだだと思っていた期末テストが1週間後に迫りました。準備は進んでいますか。中間テストに比べテストの教科が増えます。中間テストの時と同じ学習時間では、1教科にかけることができる学習時間が減ってしまうのは自明のことです。中間テストの時の反省を生かし何時間の学習時間を確保することが必要なのかを考え、あと1週間の家庭学習の時間を見直してみることも必要でしょう。

また、1回の学習ですべて理解したり忘れた学習内容を思い出し定着させるのは難しいことです。テスト当日までに範囲の学習を2回行うつもりで、諸活動停止の土日の学習計画を考えましょう。

